



24 MAI 2024



REVUE DE PRESSE



Communiqué

Chambre d'aide médicale à mourir

SOMMAIRE

Contexte	1
Sources	2
Mentions	3
Faits saillants	4
Liens	5

CONTEXTE

La revue de presse suivante a été réalisée à la suite de la diffusion d'un communiqué de presse, visant l'annonce d'un premier projet de chambre dédiée à l'aide médicale à mourir en région.

Ce communiqué a été envoyé aux principaux médias en région, à 6h am le mercredi 22 mai 2024.

01



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

UNE PREMIÈRE CHAMBRE DÉDIÉE À L'AIDE MÉDICALE À MOURIR EN RÉGION Une initiative de la Fondation de ma vie et d'une famille de donateurs du Saguenay

Saguenay, le 22 mai 2024 – La Fondation de ma vie est fière d'annoncer la mise en œuvre d'un projet unique en région, soit la conception d'une chambre dédiée à l'aide médicale à mourir à l'Hôpital de Chicoutimi. Cette initiative est possible grâce à la contribution d'une généreuse famille de donateurs du Saguenay.

Anticiper les besoins

Les rapports d'analyse de la Commission sur les soins de fin de vie démontrent une augmentation significative des demandes d'aide médicale à mourir depuis sa légalisation. « Notre fondation a pour mission de contribuer à l'accessibilité et à la proximité des soins de santé dispensés ici, » affirme Martin Gagnon, directeur général de la Fondation de ma vie. « Avec ce projet, nous contribuons non seulement à répondre à un besoin réel, mais nous nous assurons aussi d'offrir une expérience réconfortante aux gens de notre région. Nous espérons que cette initiative saura inspirer d'autres institutions de la région à développer des projets similaires », ajoute-t-il.

Grâce à l'apport inestimable des donateurs, la chambre offrira un espace complet à ses usagers, incluant un lit, une zone de repas ainsi qu'une salle de bain privée. La chambre sera située dans un endroit lumineux disposant d'un accès à un balcon extérieur. Les proches et familles pourront vivre ainsi des derniers moments personnalisés à chacun, selon les souhaits et dernières volontés de la personne ayant choisi cette voie, sous la supervision d'une équipe médicale.

Inspirer le changement

Dans un contexte en pleine évolution, la Fondation de ma vie et ses partenaires veillent à préserver leur capacité d'adaptation et d'innovation dans le domaine des soins de santé. « En étant le précurseur pour la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean, l'Hôpital de Chicoutimi est fier d'offrir à la population une option additionnelle dans un contexte de fin de vie où le confort et le bien-être des usagers et de leurs proches demeurent une priorité », affirme Mme Valérie Faucher, coordonnatrice en oncologie, soins palliatifs et de fin de vie du CIUSSS ».

Le lancement de cette nouvelle chambre dédiée est prévu à l'automne 2024.

- 30 -

SOURCES

Le médias répertoriés dans cette revue de presse sont le suivants :

Radio

- 95,7 KYK (Entrevue en direct)
- 96,9 ROUGE (Mention Clique j'aime)

Journaux

- Le Quotidien
- Le Réveil

Télévision

- TVA (Bulletin du midi ou de soirée)
- Radio-Canada (Bulletin de fin de journée)

02

MENTIONS



En date du 24 mai, les mentions suivantes ont été relevées sur les moteurs de recherche.



03

01. **Une première chambre dédiée à l'aide médicale à mourir à Chicoutimi -**
Le Quotidien
02. **Une chambre pour recevoir l'aide médicale à mourir à l'hôpital de Chicoutimi -**
ICI Saguenay-Lac-Saint-Jean
03. **Un nouvel espace pour recevoir l'aide médicale à mourir à Chicoutimi -**
95,7 KYK
04. **Elle sera accessible l'automne prochain | Une première chambre d'aide
médicale à mourir à l'Hôpital de Chicoutimi**
- Le Réveil
05. **Bulletin de nouvelle TVA - NON INDEXÉ DANS GOOGLE EN DATE DU 24 MAI**
05. **Bulletin de nouvelle Radio-Canada - NON INDEXÉ DANS GOOGLE EN DATE
DU 24 MAI**

FAITS SAILLANTS

Les principaux messages clés sortis dans les mentions :

La démocratisation de l'aide médicale à mourir, un sujet d'actualité.

L'aspect unique : la seule du genre dans tous les établissements du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux (CIUSSS) du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Les pratiques et législations entourant la démarche : salons funéraires vs hôpitaux et l'expérience offerte.

04

Liens vers les mentions

- **ICI Saguenay-Lac-Saint-Jean** : <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2074756/patients-proches-maladie-mort-deces-saguenay-fondation-vie>
- **Le Quotidien** : <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2074756/patients-proches-maladie-mort-deces-saguenay-fondation-vie>
- **95,7 KYK** : <https://www.957kyk.com/nouvelles/627034/une-premiere-chambre-dediee-a-l-aide-medicale-a-mourir>
- **Le Réveil** : <https://www.957kykhttps://www.lereveil.com/actualites/612269/une-premiere-chambre-daide-medicale-a-mourir-a-lhopital-de-chicoutimi.com/nouvelles/627034/une-premiere-chambre-dediee-a-l-aide-medicale-a-mourir>

CHAMBRE AIDE MÉDICALE À MOURIR

REVUE DE PRESSE

MERCI

24 mai 2024